

AUTRIQUE (*Alfred*), (8.2.1875-18.1.1926).

Parti au Congo en avril 1899, pour le compte du Comptoir Colonial « Belgika ».

Il installe en 1899 le premier poste commercial « Belgika » à Stanleyville.

Constamment au service de la « Belgika » de 1899 à 1926, il gravit tous les échelons, depuis celui de gérant de factorerie jusqu'à celui d'administrateur-directeur.

Il est en somme le réalisateur en Afrique de la « Belgika », actuelle.

Il y crée, en 1908, les plantations de caoutchouc de l'île Bertha. En 1911, il installe les zones commerciales de l'Uele et de Bafwasende. En 1920, il rachète à l'Etat les rizeries de Stanleyville et de Kindu et les exploite à la plus grande satisfaction de tous. En 1921, il collabore à l'installation de la culture du coton dans l'Uele et dans le Maniéma.

Homme d'action et réalisateur de premier ordre, il mérite sa place dans la liste d'honneur des pionniers belges au Congo.

1er août 1947.

J. Relecom.